
保護者協議会だより Vol.5      令和２年８月 

「学校の在り方」下館北中学校区保護者協議会 

 

長い梅雨が明け、今年は厳しい猛暑、残暑の夏となりました。 

7 月 3 日付けの教育委員会からの通知のとおり、下館中との統合の議案が６月の

市議会で可決されました。また、学校側では「統合準備会」が組織され、統合に向け

て、より具体的な検討が進められることとなりました。当保護者協議会も、７月 29

日に今年度初となる会議を開催しましたので、内容をお知らせします。 

 

○役員の改選 

年度の切り替えに伴い、保護者協議会の３名の委員が交代しました。 

また、役員の改選を行い、新しい体制で保護者協議会が再スタートしました。 

   

○令和３年度入学者の制服等について 

生徒が日常的に身につけるもののうち、制服・体操服・通学バッグ等、北中の仕様

と下館中の仕様とで異なる部分があるため、個別にその対応を話し合いました。 

 その結果、基本的には将来の統合に向け、見た目がさほど変わらない制服について

は、来年度から下館中のものに変更することとなりましたが、見た目が大きく変わる

体操服については、保護者・学校側から「北中で生活する間は、北中の体操服を着せ

たい」という意見があり、来年度以降も現在の北中の体操服を使用していくこととな

りました。 

（以前配付された『Ｑ＆Ａ ver.2』では、「統合前でも、統合することが決まれば、事

前に制服等を下館中学校に合わせ、北中学校で使用していただくこととします。

（Ｐ.5）」となっていましたが、前述の内容で訂正される予定です。） 

    

 【北中学校の体操服】           【下館中の体操服】 

なお、統合する令和 5 年 4 月には体操服の買い替えが必要になるため、その購入

費用に対して支援を求める声が多くの委員から挙がり、今後の課題となりました。 

 

○次回開催日 

令和２年９月１６日（水）午後７時から 下館北中学校２階集会室 

 

○傍聴のご案内 

  協議会委員以外の方も、ぜひ傍聴にきていただき、よりよい統合に向けた話し合

いにご参加ください。 

問い合わせ先 教育委員会 学務課 Tel：22-0181 


